

# Estudian un Fondo de Reserva Mundial Azúcar

LONDRES, julio 20 (AP). Comenzaron hoy las conversaciones azucareras internacionales en torno al establecimiento de un fondo mundial de reserva del producto, con vistas a facilitar los suministros en tiempos de escasez.

Fue en torno a esta cuestión que fracasaron las conversaciones previas de Ginebra, dirigidas a conseguir un Segundo Pacto

Azucarero Internacional. Los productores desean una reserva de 1,5 millones de toneladas métricas financiadas por los países productores y consumidores, mientras que los países importadores deseaban tres millones de toneladas métricas, financiadas por los productores exclusivamente.

Los pactos azucareros

comenzaron en Ginebra, en 1968, auspiciados por la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD). Su misión es proporcionar subsidios a los productores en un momento en que el precio del azúcar era de menos de dos centavos la libra al por mayor.

También tenía como objetivo —Favor Pase a la Pág. 28.

## Se Mantiene Firme Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 20. (AP). La Bolsa de Valores se mantuvo relativamente firme hoy, absorbiendo algunas ganancias de los principales títulos, tras una aguda elevación a comienzos de semana.

El promedio industrial de Dow Jones de 30 acciones industriales ganó más de cuatro puntos en la mañana, antes de declinar ante la presión registrada sobre valores "Blue Chip".

El Promedio Dow Jones subió ayer ocho puntos en la transacción más activa del año, elevando la ganancia neta de las tres sesiones

—Favor Pase a la Pág. 28.

## Jefes de Ejércitos de C.A. se Reúnen en Guatemala

GUATEMALA, 20 julio (ACAN-EFE) — Los Ministros de la Defensa de Centroamérica que integran la Comisión Permanente del Consejo de Defensa Centroamericano, iniciaron esta mañana a las 15.45 horas G.M.T., una reunión secreta en Guatemala.

Se sabe, por información anterior, que el tema a tratar será el relacionado con la presencia de tropas británicas en el territorio

centroamericano de Belice, pero se indicó hoy mismo que "por razones de seguridad para el área, los temas de la reunión permanecerán en secreto".

La reunión tiene lugar en el salón de la "Batalla de la Arada", en el Club de Oficiales del Ejército de Guatemala, inmediato a las instalaciones de la Fuerza Aérea, donde los asistentes permanecerán

Favor pase a la Pág. 25.

## Romero Condena Violencia Venga de Donde Venga

SAN SALVADOR, julio. (AP). El Presidente salvadoreño, general Carlos Humberto Romero, condenó el uso de la violencia.

Romero rechazó enfáticamente en declaraciones a la prensa que el grupo terrorista de extrema derecha —que amenaza con eliminar a los jesuitas si no salen de El Salvador para el 21 de julio— esté ligado a sectores del gobierno.

"Los cuerpos de seguridad y las fuerzas armadas en general" dijo Romero, "actúan con el fin de garantizar la seguridad de la ciudadanía en un marco de libertades individuales y sociales consagradas en la Constitución".

Romero condenó también el asesinato la semana pasada del ex-Presidente Osmin Aguirre y Salinas, con el grupo extremista de izquierda Fuerzas de Liberación Popular Farabundo Martí, que se atribuyó el atentado en un comunicado.

"No creo en la violencia", dijo Romero a The Associated Press.

"Al contrario, estoy seguro y convencido de que el mejor camino para encontrar la solución a nuestros problemas socio económicos es el diálogo directo con los diferentes sectores que conforman nuestra sociedad".

Romero dijo que en los últimos días se había reunido con diferentes sectores salvadoreños, particularmente con representantes de la comunidad religiosa de El Salvador, cuyas relaciones con el Estado se deterioraron desde principios de año.

"Nos hemos reunido de manera especial con los representantes de la Iglesia a quienes más de una vez manifesté que la imagen que se pretendía hacer de mi persona frente a la Iglesia no era la que correspondía en verdad", dijo Romero.

El Presidente salvadoreño, quien tomó las riendas del Poder el 1.º de julio, aseguró haber dicho a los representantes de la Iglesia que

—Favor pase a la Pág. 56.



**CAPTURAN ESPIA.** Miami, Florida, julio 20. Carl L. Weischenberg, de 33 años, es conducido esposado por un agente del FBI. El individuo, ciudadano de Alemania Occidental, y el norteamericano Carl John Heiser, fueron arrestados esta mañana por sospechas de espionaje en favor de la Unión Soviética y Alemania Oriental.

## Dos Arrestados en los E.U. por Vender Secretos Bélicos a Rusia

FORT LAUDERDALE, FLORIDA, julio 20 (AP). Un alemán y un norteamericano fueron arrestados aquí por agentes de la Oficina Federal de Investigaciones y acusados de conspirar para llevar a Cuba elementos de un proyectil crucero supersecreto de los Estados Unidos.

En Cuba, según el FBI, los elementos del proyectil iban a ser entregados a un agente de la Unión Soviética.

"Hemos arrestado a dos agentes enemigos", dijo el Agente Especial Julius L. Mattson, en Miami, poco después de la detención de ambos sin mayores incidentes en el Aeropuerto de Fort Lauderdale.

Fueron identificados como Carl L. Weischenberg, de 33 años, ciudadano de Alemania Occidental y residente en Freeport, Bahamas, y Carl John Heiser, de 32 años, de Highland Beach, Florida.

Inicialmente el FBI rehusó dar detalles sobre las acusaciones contra ambos.

Pero más tarde, en una declaración jurada presentada en una audiencia ante un Magistrado Federal, se acusó a Heiser de suministrar secretos militares y de defensa a Weischenberg desde hace más de dos años.

## Satisface la Reivindicación de Sacco y Vanzetti en Italia

ROMA, julio 20 (AP). "El principal propósito de mi vida ha sido cumplido", dijo Vincenzina Vanzetti acerca de la reivindicación legal ayer de su hermano Bartolomeo Vanzetti y Nicola Sacco por parte del Gobernador de Massachusetts.

"Es un día inolvidable. La emoción me embarga", dijo a un reportero al enterarse de la decisión. "Todos los días pensaba en la rehabilitación y siempre creí que se produciría tarde o temprano". El 23 de agosto se cumplirán 50 años de la ejecución de Sacco, un

Ambos fueron acusados formalmente de actuar como "representantes de Alemania Oriental y la Unión Soviética sin notificar previamente al Secretario de Estado".

La FBI dijo que podían presentarse contra ambos acusaciones adicionales.

En Washington, el FBI dijo que la declaración jurada sostiene además que Heiser "ha suministrado a Weischenberg información que afecta la defensa nacional de los Estados Unidos por lo menos desde abril de 1976".

Según la declaración jurada, Weischenberg "trató de comprar para la Unión Soviética óxido de uranio 205, torio 230 y otros materiales, y según se dijo ofreció a Heiser 250.000 dólares para llevar piezas del cohete crucero norteamericano a un ruso en Cuba".

El texto añade que el 30 de junio de este año Heiser "comentó según informes que estaba involucrado en espionaje internacional con los alemanes orientales y los rusos" y que el primero de julio "proyecta aún, según informes, entregar componentes no especificados del proyectil norteamericano crucero a un agente soviético con base en Cuba".

zapatero y Vanzetti, un vendedor de pescado, acusados de robar los fondos para el pago del personal de un establecimiento y de un doble asesinato en South Braintree, Massachusetts. Durante varias décadas muchos sostuvieron que los dos italianos fueron condenados porque eran extranjeros y anarquistas.

El Gobernador de Massachusetts, Michael S. Dukakis, proclamó ayer el 23 de agosto como día de recuerdo para ambos hombres en una ceremonia muy —Favor pase a la Pág. 23.

## "Aprenda a Hacer el Amor en 21 Horas"

MILAN (ITALIA), julio 20 (EFE). Indignado porque el Gobierno italiano no organiza cursos sobre cómo hacer el amor, un estudio milanés ha fundado un Instituto en el que bastan 21 horas de lección para recibir el diploma de "experto en psicosexualidad" y ejercitar con éxito las artes amorosas.

El dueño de la iniciativa es el Profesor Marco Marchesan, cuyo curso comprende once lecciones teórico-prácticas, con un costo de alrededor de 70 dólares, y tiene, según sus declaraciones, una "rigurosa base científica".

Según el Profesor Marchesan —Favor Pase a la Pág. 28.



**VICTIMAS DE INUNDACIONES.** Johnstown, Pensylvania, julio 20. Efectivos de la brigada de rescate utilizan un puente provisional para cruzar el afluente del arroyo Conemaugh, a fin de rescatar el cadáver de una víctima de la inundación en Johnstown.